

# 7Days Sport

By Lodi

02-02-2026



Ligue des champions 2025-2026 :  
les huit premiers qualifiés connus  
après une soirée à suspense

Finale CAN 2025 : la CAF sous  
pression après les sanctions

Mercato hivernal : le Stade  
rennais s'offre Yassir Zabiri

By Lodj

# LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



Pressplus est le kiosque 100 % digital & augmenté  
de L'ODJ Média, groupe de presse Arrissala SA  
**magazines, hebdomadaires & quotidiens...**

# Ligue des champions 2025-2026 : les huit premiers qualifiés connus après une soirée à suspense

**La Ligue des champions a livré un premier verdict dans son édition 2025-2026. La phase de ligue s'est achevée mercredi 28 janvier, au terme d'une soirée spectaculaire marquée par 18 rencontres disputées simultanément.**

**Une ultime journée riche en buts, en renversements de situation et en tension, qui a définitivement fixé la hiérarchie au sommet du classement.**



À l'issue de cette phase inaugurale du nouveau format, huit clubs ont validé leur qualification directe pour les huitièmes de finale, évitant ainsi le tour de barrage prévu en février.

## Les cadors répondent présents

Certains géants européens avaient abordé cette dernière journée avec une relative sérénité. Arsenal et le Bayern Munich, déjà assurés de figurer dans le top 8, ont confirmé leur solidité et leur statut de favoris.

Liverpool a également assuré l'essentiel face à Qarabag, tandis que Manchester City a validé sa qualification après un succès maîtrisé contre Galatasaray. Les Citizens ont pu compter sur leur puissance offensive, avec notamment Erling Haaland et Rayan Cherki décisifs.

## Entre habitués et outsiders ambitieux

Derrière ces poids lourds, d'autres formations ont su se montrer régulières dans une phase de ligue particulièrement exigeante. Le FC Barcelone signe son retour parmi l'élite européenne en décrochant une qualification directe.

Tottenham et Chelsea confirment la domination anglaise en plaçant plusieurs clubs dans le top 8, tandis que le Sporting CP complète la liste, récompensé pour sa constance tout au long de la compétition.

Ces huit équipes accèdent directement aux huitièmes de finale, bénéficiant d'un calendrier allégé et d'un temps de récupération précieux à un moment clé de la saison.

## Le PSG et le Real Madrid contraints aux barrages

Tenant du titre, le Paris Saint-Germain a été tenu en échec à domicile par Newcastle (1-1) et termine hors du top 8. Le champion d'Europe devra donc passer par un barrage aller-retour en février pour espérer poursuivre son parcours. Le Real Madrid, de son côté, s'est incliné lourdement sur la pelouse de Benfica (4-2). Une défaite qui contraint les Merengue à disputer eux aussi les barrages, tout comme le club portugais, qualifié in extremis en arrachant la 24e et dernière place qualificative à la différence de buts.

## Les huit qualifiés directs pour les huitièmes de finale

- Arsenal - Bayern Munich - Liverpool - Manchester City - Tottenham - FC Barcelone - Chelsea - Sporting CP

## Les équipes qualifiées pour les barrages

- Real Madrid - Inter Milan - Paris Saint-Germain - Newcastle - Juventus Turin - Atlético Madrid - Atalanta Bergame - Bayer Leverkusen - Borussia Dortmund - Olympiakos - Club Bruges - Galatasaray - AS Monaco - Qarabag-Bodø/Glimt - Benfica

# Brèves Sportives



## Coupe de la CAF : l'Olympic de Safi s'impose face à San Pedro FC et se rapproche de la qualification

L'Olympic de Safi a signé une précieuse victoire à domicile face aux Ivoiriens de San Pedro FC (2-1), lors de la quatrième journée du groupe A de la Coupe de la Confédération africaine de football. Les Safiots ont ouvert le score à la 30<sup>e</sup> minute grâce à Salaheddine Errahouli, avant de doubler la mise en toute fin de rencontre par l'intermédiaire de Moussa Koné (89<sup>e</sup>). Amalaman Allou a réduit l'écart pour San Pedro FC dans le temps additionnel (90<sup>e</sup>+2), sans toutefois remettre en cause le succès marocain.

Grâce à ce résultat, l'OCS totalise désormais 9 points et s'empare de la deuxième place du groupe A, juste derrière l'USM Alger (10 points).

## Mercato : Othmane Maamma dans le viseur de Lille

Le jeune international marocain Othmane Maamma pourrait animer la fin du mercato hivernal en Europe. Actuellement sous contrat avec Watford en Championship, l'ailier de 20 ans est suivi de près par le LOSC, en quête de renforts offensifs.

Auteur d'un début de saison prometteur en Angleterre, le Lionceau U20 attire l'attention après ses performances régulières et son récent sacre individuel.

Si le joueur ne serait pas opposé à un retour en France, Lille devra d'abord trouver un accord avec Watford.



## CAN féminine 2026 : le Maroc reste hôte

Une rumeur de retrait du Maroc de l'organisation de la CAN féminine 2026 a brièvement agité la scène footballistique africaine ce week-end. À l'origine de la polémique, une déclaration de la vice-ministre sud-africaine des Sports affirmant que son pays pourrait accueillir la compétition à la place du Royaume.

Rapidement, le ministre Gayton McKenzie a rétropédalé, expliquant une mauvaise formulation et précisant qu'aucune décision officielle n'avait été prise par la CAF.

À ce stade, le Maroc demeure l'hôte officiellement confirmé de la CAN féminine 2026, prévue du 17 mars au 3 avril.

# Brèves Sportives



## Finale CAN 2025 : la CAF sous pression après les sanctions

Les sanctions disciplinaires prononcées après la finale de la CAN 2025 continuent de faire polémique, notamment au Maroc.

Face à la controverse, le président de la CAF, Patrice Motsepe, a annoncé la convocation d'une réunion exceptionnelle du Comité exécutif. Il s'est dit profondément déçu par les incidents survenus lors de la finale, tout en affirmant respecter les décisions judiciaires de l'instance.

Cette réunion vise à réexaminer le Code disciplinaire de la CAF et à renforcer les pouvoirs des organes judiciaires. Motsepe a également insisté sur la nécessité d'élever les standards de l'arbitrage africain.

## Mercato hivernal : le Stade rennais s'offre Yassir Zabiri

À quelques heures de la clôture du mercato hivernal, le Stade rennais a trouvé un accord avec Famalicão pour le transfert de Yassir Zabiri, jeune attaquant marocain de 20 ans. Révélé au Mondial U20, qu'il a remporté avec le Maroc en terminant meilleur buteur, Zabiri s'est rapidement imposé comme l'un des talents offensifs les plus prometteurs de sa génération. Auteur de quatre buts cette saison au Portugal, il était suivi par plusieurs clubs européens et du Golfe. Rennes, en quête d'un renfort offensif après le départ de Kader Meïté, a convaincu le joueur avec un projet à long terme.



## Coupe de la CAF : le Wydad s'incline à Lubumbashi mais conserve la tête du groupe

Le Wydad de Casablanca a concédé une défaite face au club congolais de Maniema Union (2-1), lors de la quatrième journée du groupe B de la Coupe de la Confédération africaine de football (CAF), disputée dimanche à Lubumbashi, en République démocratique du Congo.

La formation congolaise a ouvert le score à la 34<sup>e</sup> minute par l'intermédiaire de Beny Namboka, avant de creuser l'écart en seconde période grâce à un but contre son camp du gardien widadi Mehdi Benabid à la 61<sup>e</sup> minute.

# CAN 2028 : l'Afrique du Sud mise sur une candidature régionale en Afrique australe

**L'Afrique du Sud se prépare à officialiser sa candidature à l'organisation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) 2028, en privilégiant une approche régionale associant plusieurs pays d'Afrique australe, dont le Mozambique et le Lesotho.**



Selon SABC Sport, le ministre sud-africain des Sports, des Arts et de la Culture, Gayton McKenzie, a confirmé que son pays entend déposer une candidature conjointe avant la date limite fixée par la Confédération africaine de football (CAF).

Le projet associerait, dans un premier temps, la Namibie et le Botswana, tandis que le Lesotho et le Mozambique ont également exprimé leur volonté de rejoindre l'initiative.

« Le Lesotho m'a adressé une lettre pour manifester son intérêt, tout comme le Mozambique », a indiqué le ministre, plaident pour une candidature inclusive et collaborative.

« Plus nous sommes nombreux, mieux c'est. Nous pouvons partager l'organisation. Pour moi, c'est le tour de l'Afrique australe », a-t-il souligné.

Toujours selon SABC Sport, cette démarche intervient dans un contexte nouveau, la CAF ayant décidé de faire de la CAN une compétition quadriennale à partir de 2028, ouvrant la voie à des projets d'organisation d'envergure régionale.

Gayton McKenzie a par ailleurs rappelé que l'Afrique du Sud n'a jamais accueilli la CAN à l'issue d'une candidature formellement remportée, l'édition de 2013 ayant été organisée dans des circonstances exceptionnelles.

« Il est temps de candidater officiellement et d'obtenir la compétition », a-t-il affirmé.

Cette candidature conjointe s'inscrit dans une dynamique de retour de l'Afrique du Sud sur la scène des grands événements sportifs internationaux et pourrait renforcer la coopération sportive, logistique et institutionnelle entre les pays d'Afrique australe.

*By Ladj*

# Champion de l'actualité



Pour une information rapide et fiable,  
visitez notre site dès maintenant.



[www.lodj.ma](http://www.lodj.ma)